

Caminar juntos: Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos.

Queremos invitaros a participar en las actividades programadas durante la semana del 18 al 25 de enero. Este año comenzará con la Misa joven. Tendremos las oraciones con las hermanas contemplativas de Garrovillas y también con nuestros seminaristas.

Dos interesantes **charlas** que tratarán de hacernos reflexionar sobre la unidad de los cristianos y la sinodalidad:

- **“Hacia una sinodalidad ecuménica”** a cargo de d. Francisco Bravo, Bachiller en ciencias religiosas (miércoles 21 de enero).
- **“Sinodalidad protestante”** a cargo del Pastor d. Alfredo Abad, Presidente de la Comisión Permanente de la Iglesia Evangélica Española (IEE) (Viernes 23 de enero).

Y terminaremos con la Celebración Ecuménica presidida por:

- D. Jesús Pulido, Obispo de la Diócesis de Coria-Cáceres.
 - D. Teofan Ursachii, Iglesia Ortodoxa Rumana. Parroquia Ortodoxa Plasencia y Cáceres.
 - D. Pedro Paulo Martins, Juventud Con Una Misión Cáceres.
- Comunidad Hogar Iglesia Cristiana.

Como veis, hemos querido añadir un toque ecuménico a la formación en sinodalidad que se ha emprendido en la Diócesis.

Como recordaba el Papa León en su discurso a los miembros del Comité Mixto del Consejo de Conferencias Obispales de Europa (CCEE), la Conferencia de Iglesias Europeas (CEC) y representantes de las Iglesias Cristianas de Europa (6 de noviembre de 2025): **“En la Iglesia católica, el camino sinodal es ecuménico, así como el camino ecuménico es sinodal”.**

Y el Papa Francisco, en la Vigilia Ecuménica del 11 de octubre de 2024, decía: “La unidad es una gracia, un *don imprevisible*. El verdadero protagonista es el Espíritu Santo, no nosotros; es Él quien nos lleva hacia una comunión mayor (...) La unidad es armonía en la diversidad (...) La armonía es el camino del Espíritu... ”

Y ahí estamos, con una misma misión: «Que todos sean uno... para que el mundo crea» (*Jn, 17,21*).

Os esperamos.

Delegación de Relaciones Interconfesionales. Diócesis Coria-Cáceres.